

人権デーだより

NO.145

2021.4.22(木)発行

弓削高校人権委員会

弓削高等学校では、毎月第3木曜日を「人権デー」に設定しています。普段の生活において、常に人権は尊重され、考えられるべきものです。しかし、人権についてどのようなことが問題になっているのか知らない人も多数存在します。

そこで、ショートホームルームの時間を中心に、人権委員さんと一緒に人権について考えていきましょう！そして、自分が人権問題に関わる場面や状況に遭遇したとき、どのように考え行動すべきかなどを考えていきたいと思います。

☆ 知っていますか？人権問題

日本では、次に挙げるような様々な人権問題があります。皆さんは、これらについて考えたことがありますか。どのような課題があるのか、正しく説明できる項目にチェック☑しよう。【参考】法務省HP

- | | | | |
|--|---|---------------------------------|-----------------------------------|
| <input type="checkbox"/> 同和問題 | <input type="checkbox"/> 女性 | <input type="checkbox"/> 子ども | <input type="checkbox"/> 高齢者 |
| <input type="checkbox"/> 障がい者 | <input type="checkbox"/> 外国人 | <input type="checkbox"/> HIV感染者 | <input type="checkbox"/> 元ハンセン病患者 |
| <input type="checkbox"/> 犯罪被害者とその家族の人権 | <input type="checkbox"/> 刑を終えて出所した人に対する偏見 | | |
| <input type="checkbox"/> アイヌの人々 | <input type="checkbox"/> インターネットを悪用した人権侵害 | | |
| <input type="checkbox"/> ホームレス | <input type="checkbox"/> 性的マイノリティ | | |

結果・・・私が今、説明できるのは、()項目！

何となく言葉は聞いたことがあるが、どのようなことが問題になっているのか具体的には分からないという人もいると思います。「人権デー」では昨年度に引き続き、これらに関する資料などを通して、理解を深め、自分なりの正しい考え方が持てるようにしていきたいと思います。

「人権」というと、「難しい」「関心が持てない」「またか」といった印象を持つ人も少なくないようです。しかし、あまり難しく考えず、一人一人が幸せな気持ちで暮らすことができるには、お互いがどのようなことに気を付けたらよいのか考えてみましょう。

昨年度は、人種差別・コロナへの風評被害、パラリンピックピクト、国際手話、リボン運動等について学びましたね！

